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Antrag für die Sitzung des Hauptausschusses am 20.09. und des Rates am 22.09.2011
����    Direkte Bürgerbeteiligung an der Erstellung des Gemeindehaushaltes

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Bedburg-Hau beantragt:

Die Verwaltung wird beauftragt, ein Model umzusetzen, welches eine direkte 

Bürgerbeteiligung beim jährlichen Erstellen des Haushaltes ermöglicht.

Begründung:

Viele Kommunen bieten ihren Bürgerinnen und Bürgern verschiedene Möglichkeiten sich 

direkt an der Aufstellung der Haushalte zu beteiligen (z.B. Bürgerhaushalte).

Die SPD Bedburg-Hau möchte auch die Bedburg-Hauer Bürgerinnen und Bürger an diesem 

jährlichen Prozess beteiligen. Dies bietet die Chance mehr Bürgerinnen und Bürger für die 

Belange unserer Kommune und  zu treffenden Entscheidungen zu interessieren, direkteren 

Einfluss darauf zu nehmen sowie die demokratischen Mitwirkungsmöglichkeiten zu stärken.
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Es sollte von Nutzen sein die Kompetenzen der Bürgerschaft auch bei dieser Thematik 

miteinzubeziehen.

In Bezug auf Kosten, Nutzen und Praktikabilität sollte eine gut realisierbare Lösung, ohne 

große formelle Hürden, avisiert werden. Als Anlage finden Sie einen, diesen Kriterien gerecht 

werdenden, Vorschlag unsererseits.

Wir schlagen vor eine Umsetzung dieses Modells für den Haushalt 2012 anzustreben sowie 

einige Jahre fortzuführen, um generelle Erfahrungen mit diesem Thema zu sammeln und in 

möglicherweise weitergehende Überlegungen miteinzubeziehen.

Sollte dargestellt werden, dass eine Umsetzung für den Haushalt 2012 nicht mehr zu 

realisieren ist, bestehen für die Umsetzung im folgenden Jahr keine Bedenken.

Mit freundlichen Grüßen.

Wilhelm van Beek
(Fraktionsvorsitzender)

(Kopie: CDU-Fraktion, FDP-Fraktion, Grüne-Fraktion, G. van Meegen)


